
Protokoll der Mitgliederversammlung des Vereins der Ehemaligen des Ostendorf-Gymnasiums  

Ostendörfler e.V. am Samstag, dem 12.09.2020, um 16.00 Uhr in der Mensa des Ostendorf-Gymnasiums 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 

2. Genehmigung des Protokolls 2019 

3. Tätigkeitsbericht des Schriftführers / Bericht des Kassenwarts 

4. Genehmigung der Berichte, Kassenprüfung und Entlastung des Vorstands 

5. Bestimmung eines Wahlleiters 

6. Wahlen für den Vorstand 

7. Planungen und Aktivitäten im Geschäftsjahr 2020/21 

8. Verschiedenes 

 

TOP 1:  

Der 1.Vorsitzende Werner Schnelle begrüßt die anwesenden Vereinsmitglieder (siehe 

Anwesenheitsliste im Anhang) und weist auf die form- und fristgerechte Einladung hin. Die 

Tagesordnung wird unter TOP 7 um einen kurzen Bericht der Schulleiterin Frau Lütkehellweg zur 

Situation am Ostendorf-Gymnasium ergänzt. 

 

TOP 2:  

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 14.09.2019 (siehe Anlage) wird einstimmig 

genehmigt. 

 

TOP 3: 

Der Schriftführer Michael Morkramer verliest den Tätigkeitsbericht für das Geschäftsjahr 2019/20 

(siehe Anlage). 

Anschließend legt Udo Wallmeier als Kassenwart den Kassenbericht über die Einnahmen und 

Ausgaben des abgelaufenen Geschäftsjahres vor (siehe Anlage). 

 

TOP 4: 

Hartwig  Baucks als Kassenprüfer bestätigt die Korrektheit des Kassenberichts. Die Kasse sei 

einwandfrei geführt worden. 

Der Antrag zur Genehmigung des Tätigkeitsberichts und des Berichts des Kassenwarts sowie zur 

Entlastung des Vorstands wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 5: 

Auf Vorschlag wird Merten Thurmann einstimmig zum Wahlleiter gewählt. 

 

TOP 6: 

Vorschlag für den 1.Vorsitzenden: Werner Schnelle 

Werner Schnelle wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. Er übernimmt von Merten 

Thurmann die weitere Wahlleitung sowie die Versammlungsleitung der restlichen 

Tagesordnungspunkte. 

 

Vorschlag für die/den 2.Vorsitzende(n): Anna Tomanski stellte sich wegen anderer Verpflichtungen 

nicht mehr zur Wahl; dafür wurde Edith Schulte-Fülling vorgeschlagen. Sie wurde einstimmig 

gewählt. Da sie nicht anwesend sein konnte, muss ihre Annahme der Wahl noch eingeholt werden 

und ihre Wahl in der nächsten Vorstandssitzung bestätigt werden. 



 

Vorschlag für den Schriftführer: Michael Morkramer 

Michael Morkramer wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. Michael Morkramer fügt 

jedoch an, dass er für eine Wiederwahl  in zwei Jahren bei der MV 2022 nicht mehr zur Verfügung 

stehen werde. 

 

Vorschlag für den Kassenwart: Udo Wallmeier 

Udo Wallmeier wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Vorschlag für den 2.Kassenprüfer in 2021: Merten Thurmann 

Merten Thurman wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

Gottfried Tepper rückt bei der Kassenprüfung in 2021 zum 1.Kassenprüfer auf. 

 

Sammelvorschlag für die Beisitzer/innen: Dr. Andreas Engeln, Marc Ernst, Wolfgang Schulte-

Steinberg, Barbara Sperlbaum, Gabriele Staats, Anna Tomanski 

Der Wahlvorschlag wird einstimmig angenommen und die Betreffenden nehmen die Wahl an bzw. 

hatten vorher schriftlich Ihr Einverständnis für die Annahme der Wahl erklärt. 

 

TOP 7: 

Die Schulleiterin Frau Lütkehellweg informiert die Versammlung über die aktuelle Situation am 

Ostendorf-Gymnasium. 

Die Stelle des stellvertretenden Schulleiters, bisher besetzt von Robert Prahl, ist vakant geworden, 

weil dieser eine Stelle in Palma de Mallorca angenommen hat. Kommissarische Stellvertreterin ist 

gegenwärtig Monika Barkey. 

Der Lockdown wegen der Corona-Pandemie hat viel Verwaltungsarbeit und Improvisation mit sich 

gebracht. Letztlich wurde die Schule erfolgreich durch die Krise geführt, alle wechselnden 

Verordnungen erfüllt. Die Verabschiedung der Abiturienten fand im Stadion des SV Lippstadt statt. 

Zur Zeit hat die Schule einen Lehrpersonen-Überhang, weil die Schülerzahlen wegen der geringeren 

Anmeldungen von den Realschulen in die Einführungsphase rückläufig sind.  

Während die Studienfahrten der Oberstufe ausfallen mussten, soll der Schullandheimaufenthalt der 

Klassen 6 auf der Insel Wangerooge Ende September 2020 durchgeführt werden. 

Die Umgestaltung des Schulhofes konnte leider wegen neuer Planungen und anderweitiger 

Bauvorhaben noch nicht in Angriff genommen werden. 

 

Bezüglich der Planungen und Aktivitäten im Geschäftsjahr 2020/21 ergibt sich das folgende Bild: 

- Das Weihnachts-Fußballturnier wird nach Stand der Dinge in diesem Jahr 2020 ausfallen müssen. 

- Ehemaligentreffen dürften wohl erst wieder ab 2022 möglich sein, frühestens jedoch ab Herbst 

2021. Das nächste Schulfest ist sowieso erst für 2022 geplant. 

- Die jährliche Veranstaltung zur Reihe „Ehemalige informieren“ wird möglicherweise im Frühjahr 

2021 im Forum stattfinden können. Es soll dann um juristische Berufsbilder gehen. Falls es zu 

einer zweiten Coronawelle kommen sollte, wird die Veranstaltung um ein Jahr verschoben. 

- Mit der Vorbereitung von Juliusmahl, Kaffeetrinken mit ehemaligen Lehrkräften und evtl. 

Vorträgen kann erst dann begonnen werden, wenn wieder ausreichende Planungssicherheit 

gegeben ist. 

- Das alle 5 Jahre stattfindende große Ehemaligentreffen ist für September 2021 vorgesehen. 

Werner Schnelle will sich in den nächsten Tagen beim Wiesenhaus oder dem Hülshoff um einen 

Termin bemühen. 

 

 



TOP 8: 

- Das Geschichtsbuch zum 175-jährigen Bestehen der Ostendorfschule in 2026 ist in Arbeit. Zur 

Zeit hat es einen Umfang von 300 Seiten. 

- Die zukünftige Fertigstellung des Schuljahresheftes wird auf Ende Oktober verlegt. Damit soll der 

bisherige Zeitdruck auch hinsichtlich einer Durchsicht vor dem Druck wegfallen. 

- Wie schon im Tätigkeitsbericht angemerkt, wollen die Kolleginnen Besselmann und Zerfowski die 

Radaktion des Jahresheftes übernehmen. Frau Lepping bot an, die Korrektur vorzunehmen. Für 

die Redaktion steht den Damen ein fertig eingerichteter Laptop und ein Drucker im Schularchiv 

zur Verfügung. 

- Damit mehr Vereinsmitglieder anwesend sein können, soll die jährliche Mitgliederversammlung 

der Ostendörfler Anfang November stattfinden. 

- Auch in Zukunft soll mit der Verschickung der Jahreshefte an die Vereinsmitglieder appelliert 

werden, Änderungen der Adresse an den Vorstand weiterzugeben. 

- Die Homepage der Ostendörfler wird jetzt von dem Kollegen Maxim Buchholz aktualisiert. 

- Bei den neuen Anmeldeformularen sind gerade mit Blick auf die Abiturienten die wichtigsten 

Ziele und Aufgaben des Ehemaligenvereins vorangestellt worden. Vielleicht haben sich auch 

deshalb  einige der  Abiturientia 2020 zu einem Beitritt entschlossen. 

 

Ende der Versammlung:  18.00 Uhr 

 

Lippstadt, den 13.09.2020                                                                                            Michael Morkramer 


